

Der Krieg in der Ukraine – Hilfe für Kriegsflüchtlinge

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Ereignisse in der Ukraine machen uns nach wie vor fassungslos und bereiten große Sorgen. Die Menschen, die aus der Ukraine fliehen, treffen zwischenzeitlich auch im Landkreis Ravensburg ein und müssen zeitnah von den Städten und Gemeinden untergebracht werden. Derzeit ist noch nicht absehbar, wie viele Menschen, wann genau und in welchem Umfang nach Baden-Württemberg bzw. in den Landkreis Ravensburg kommen. Wir möchten jedoch für eine Aufnahme dieser Menschen gut vorbereitet sein.

Für die Unterbringung bitten wir Sie um Ihre Unterstützung. Sollten Sie Wohnraum zur Verfügung stellen wollen, möchten wir Sie herzlich bitten, uns dies kurzfristig mitzuteilen. Wichtige Informationen sind Größe der Wohnung, Personenanzahl, Ansprechpartner und Adresse.

Des Weiteren suchen wir Personen, die ukrainisch oder russisch sprechen und uns bei der Verständigung mit den Flüchtlingen helfen können.

Bitte wenden Sie sich an Bürgermeister Smigoc (Tel. 07529 209 21, mail: smigoc@gemeinde-vogt.de) oder an Frau Aßfalg (07529 209 31, mail: assfalg@gemeinde-vogt.de).

Sofern Sie bereits privat Flüchtlinge aufgenommen haben und diese noch nicht im Einwohnermeldeamt bei der Gemeinde angemeldet wurden, bitten wir Sie, die Personen anzumelden.

Wir stellen aktuelle Informationen auf unserer Homepage ein (www.gemeinde-vogt.de). Dort unter der Rubrik „Rathaus“ und dort unter „Aktuelles zum Thema Ukraine“.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Ihr Peter Smigoc, Bürgermeister